



## Pide Presidente presentar pruebas de 'narcopacto'

# Achacan a Porfirio 'nostalgia y la edad'

**Señala vulgaridad de ex diputado; descalifica dichos de Labastida**

CLAUDIA GUERRERO,  
MAYOLO LÓPEZ  
Y ANTONIO BARANDA

Luego de que Porfirio Muñoz Ledo asegurara que el Presidente Andrés Manuel López Obrador tiene un pacto con el narcotráfico, el Mandatario federal dijo ayer que se trata de acusaciones vulgares, bajas y temerarias, que sólo pueden atribuirse a la avanzada edad del ex diputado de Morena.

Expresó su molestia por los señalamientos de quien fuera presidente de la Cámara de Diputados y consideró que, cuando se cumplen ciertos ciclos, es mejor retirarse de la vida pública, para no hacer el ridículo.

"Es muy corriente, muy vulgar todo esto. Lo lamento porque, por ejemplo, el licenciado Muñoz Ledo me conoce muy bien y se atreve a sostener que el Gobierno tiene vínculos con el narcotráfico. Es un juicio sin fundamento, temerario", soltó.

"Y yo creo que es un asunto de nostalgia y, con todo respeto, de la edad. Por eso yo no puedo seguir una vez que se concluya mi periodo. Porque lo peor que puede pasar en política es que haga uno el ridículo y, si uno tiene demasiado apego al poder, puede cometer muchos errores. Ya se tiene un ciclo y

estarse en paz", manifestó el Presidente.

El jueves pasado, durante la plenaria de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Coppal), encabezada por Alejandro Moreno, el cuestionado líder del PRI.

Muñoz Ledo sostuvo que el Presidente tiene una alianza con el narcotráfico, que busca heredar a su sucesor, con el objetivo de tener mayor poder.

"Debe entender Andrés Manuel López Obrador que su contubernio o alianza con el narco no es heredable, porque estos, como lo han hecho siempre y en todas partes, en todas plazas políticas, se entienden con el que va a llegar", aseveró.

Sin pregunta de por medio, el Presidente arremetió ayer contra el ex embajador y aprovechó para responder a señalamientos similares, realizados por el ex candidato presidencial del PRI, Francisco Labastida quien, dijo, carece de autoridad moral.

Exigió a sus acusadores presentar pruebas de sus dichos o dejar de calumniarlo.

"Acerca de los vínculos con el narcotráfico, si tienen pruebas, que las presenten, que dejen de calumniar. Es muy lamentable, vulgar, bajo. Pero tampoco crean que me preocupa mucho, en primerísimo lugar porque estoy muy tranquilo con

mi consciencia, y en segundo lugar porque es falso, completamente falso", afirmó.

"Yo no establezco relaciones de complicidad con nadie, por eso puedo enfrentar a la mafia del poder, a los delincuentes dedicados a la violencia, a la delincuencia organizada y a la delincuencia de cuello blanco, si puedo enfrentarlos".

### SEÑALAN BUEN TRATO

Los senadores Germán Martínez, Juan Zepeda y Damián Zepeda advirtieron que el Gobierno federal solapa a los cárteles del narcotráfico.

"Hay más muertos, hay más desaparecidos y hay una monumental extorsión por explotar los bosques, por la pesca, por sembrar maíz, y en la CDMX por tener un restaurante y una tiendita", señaló Martínez, del Grupo Plural.

"Eso es lo que se debe atender. Ese ese inmenso dolor y miedo que hay en México. Se disuelven con palabras, pero no se resuelven con hechos".

Para el emecista Juan Zepeda, es evidente el trato preferencial que ha tenido el Presidente López Obrador hacia los grupos delictivos.

"Basta referimos a la liberación, ordenada por él mismo, de Ovidio Guzmán, la deferencia que tuvo al saludar a la mamá de 'El Chapo' Guzmán", señaló el mexiquense.

En tanto, Damián Zepeda, del PAN, consideró que el Presidente debería aclarar

cuál ha sido su actuar contra los grupos delincuenciales.

"Que nos diga cuántos grandes capos ha detenido. Mayo ha sido el mes donde más asesinatos ha habido, que no se salga por la tajante. Los hechos por sí mismos rebasan los dichos del Presidente y confirman los de Porfirio Muñoz Ledo", apuntó.

El legislador panista sostuvo que todo indica que hay un acuerdo con el crimen organizado.

"Hay zonas que están dominadas por el crimen organizado. Es evidente que el Gobierno le ha entregado la plaza al crimen", afirmó.

"El Presidente afirma que hay una política de no perseguir a los líderes de las bandas criminales. Eso es un cheque en blanco, los decomisos de drogas han caído y la Guardia Nacional ve pasar los delincuentes, abundó".



**Germán Martínez**, senador del Grupo Plural



“ El problema del narco no se resuelve y sí se disuelve en las mañaneras”.

**Juan Zepeda**, senador de MC

“ Hay trato preferencial del Presidente con grupos delictivos y narcotricantes”



**Damián Zepeda**, senador del PAN



“ Es evidente que el Gobierno federal le ha entregado la plaza al crimen organizado”.